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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.
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26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Quem tem dívida com o Estado, é bom ficar atento. O 
Secretário de Estado da Fazendo, Cleverson Siewert, 

confirmou em entrevista que o governo está preparando 
o lançamento do novo Refis, um programa de incentivo 
à regularização de débitos em que as empresas terão a 
oportunidade de pagar impostos como desconto. Serão 
incluídos o Imposto sobre Circulação de Mercadorias 
e Serviços (ICMS) e o Imposto de Transmissão Causa 
Mortis e Doação (ITCMD), e tais descontos podem dar um 
alívio para o bolso do empresário que está em busca de 
sua regularização. Por isso mesmo, segundo Cleverson, 
quem entrar no Refis e sair - quem entra e paga algumas 
parcelas somente - vai voltar a ter a dívida no valor original.

O objetivo do governo é aumentar a arrecadação e a 
estimativa é que entre no caixa do cerca de R$ 1,5 bilhão, 
por isso, o programa está sendo considerado um dos 

mais ousados da história. O Refis de Jorginho deve ter os 
detalhes definidos na próxima semana e, em seguida, será 
enviado à Assembleia Legislativa de Santa Catarina.

Ainda de acordo com o secretário, este tipo de incentivo 
será único na gestão do peelista.

E na manhã desta terça-feira, 5, Jorginho Mello lançou 
mais um pacotão de incentivos fiscais que somam quase 
R$ 830 milhões e vão gerar 2,5 mil empregos diretos 
e indiretos, além de beneficiar 27 empresas com a 
postergação de ICMS, que são os incentivos concedidos 
pelos programas Prodec e Pró-Emprego no Estado.

O ato foi realizado na Casa D’Agronômica, em 
Florianópolis, com a presença dos secretários Cleverson 
Siewert (Fazenda) e Silvio Dreveck (Indústria, Comércio e 
Serviços). Também estavam presentes representantes de 
13 das 27 empresas beneficiadas com os programas.

Refis e incentivos fiscais do Governo

ABCRED em Brasília
Representantes da Associação Brasileira de Entidades Operadoras de Microcrédito e Microfinanças (ABCRED) 

estiveram em Brasília na última semana e participaram de reuniões no Ministério da Fazenda, no Congresso, onde foram 
recebidos pelos Deputados Federais Darci de Matos (PSD), Ismael dos Santos (PSD) e Rafael Pezenti (MDB), e no Sebrae 
Nacional. No encontro, o Presidente Décio Lima (PT) confirmou presença no Seminário da entidade, em novembro. Além 
da presidente Isabel Baggio, a comitiva da ABCRED teve a participação do Vice-presidente da entidade, Luiz Carlos 
Floriani, e do Assessor para Políticas Públicas João Krein. A ABCRED reúne entidades de todo o País que atuam na 
área de microfinanças e garantem acesso a crédito empreendedor para empresários de micro e pequeno porte e até 
desbancarizados.

Caso dos respiradores
O Tribunal de Contas de Santa Catarina (TCE/SC) 

condenou a Veigamed, ex-secretários e demais envolvidos 
no escândalo dos respiradores, ainda no governo Moisés, 
a devolverem os R$ 33 milhões gastos para adquirir 200 
respiradores com dispensa de licitação em 2020 e que 
nunca foram entregues. Na decisão, ficou determinada a 
aplicação de multa de R$ 19,9 mil para Helton de Souza 
Zeferino; Carlos Charlie Campos Maia; Márcia Regina 
Geremias Pauli; Carlos Roberto Costa Júnior; e Douglas 
Borba. Há ainda processos na Varas Cível e Criminal que 
tramitam no Poder Judiciário sobre a operação de compra 
com os respiradores.

Crise do leite
As críticas ao governo federal e à importação de leite de países do Mercosul marcaram a audiência pública realizada 

na segunda-feira (4) pela Comissão de Agricultura e Política Rural da Assembleia Legislativa em Presidente Getúlio, 
no Alto Vale do Itajaí. Os produtores enfrentam dificuldades com a redução do preço do leite e atribuem essa queda à 
importação do produto de países do Mercosul. Eles pedem que o Governo Federal barre a importação do produto.

Advocacia em debate
A advogada Anir Gava e o advogado Pedro Donel 

foram os anfitriões do primeiro “Advocacia em 
Debate”, na última segunda-feira à noite, em Joinville, 
que contou com a presença da advogada Vívian De 
Gann e convidados para discussão sobre temas que 
impactam a advocacia.

Ciclone Extratropical
A passagem de um ciclone extratropical nesta segunda-

feira (04) deixou cerca de 126 mil Unidades Consumidoras 
(UCs) sem energia no Estado. Cidades do Oeste e do Norte 
catarinense foram as mais atingidas pelas tempestades 
e pelos fortes ventos. A Celesc mobilizou cerca de 300 
equipes e, às 10h da terça-feira (05), 18 horas após o 
início das ocorrências, a energia de 85% das UCs já tinha 
sido restabelecida. Cerca de 19 mil continuavam sem 
energia na tarde de ontem.

Nova rota
A companhia aérea chilena Sky anunciou a criação de 

uma nova rota aérea ligando Florianópolis a Montevidéu, 
capital do Uruguai, e Lima, capital do Peru. A operação 
terá início em 2 de janeiro, com três voos por semana, e 
a venda de passagens já começou. Em 2022, a Sky passou 
a operar de maneira regular em Florianópolis, com voos 
semanais para Santiago do Chile. 
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